



黄藍の風

令和6年度 金沢市立長町中学校芳齋分校

分校運動会号

R6.10.1 文責：教頭

【9/25（水）運動会】

爽やかな秋晴れの中、本校グラウンドにて運動会が行われました。

保護者の皆様にも、多数ご来校いただき、競技に必死に取り組んだり、各団一丸となって応援したりしている、普段の学校生活では見ることのできない子どもたちの態度や表情をたくさん見ていただけたのではないかと思います。

生徒のみんなに運動会の一番の思い出を書いてもらいました。一部をご紹介します。

私は、本校の皆さんと一緒に運動会を頑張ってきたんだと思いました。とても皆さんと頑張った思い出にのりました。次は文化祭でもまた、楽しい思い出を作りたいです。

(3年 女子 赤団)

私が運動会の中で一番の思い出となったものは、リレーで全力を出し切れたことです。とても最高の運動会となりました。本校の皆さん、ありがとうございました。

(3年 女子 黄団)

今年最後の運動会だったんですがとても思い出になりました。本校の皆さんも全力で楽しんでくれたと思います。楽しかったです。皆さん今後ともどうぞよろしくお祈りします。

(3年 男子 黄団)

応援中に、自分の「応援頑張ろう」という掛け声をした時にみんなが「おー」と返してくれたのが嬉しくて、みんなのやる気が見えたのも嬉しかったことが一番の思い出です。

(3年 男子 赤団)

綱引きと団対抗リレーです。綱引きは、本校の黄団の人達とがんばって、2勝できたのが思い出です。

(2年 男子 黄団)

借り物競走がとても楽しかったです。ですが、分校と本校では、借り物がまったく別でした。本当は本校と同じものをやりました。

(3年 男子 青団)

リレーでみんなのために全力で走っていた代表の事が、かかよかったです。

(3年 女子 黄団)

借り物で1位になったのがうれしかったです。そして本校の三年生が応援を教えてくださいました。とてもたのしかったです。

(1年 女子 赤団)



